Noviembre de 2025 - Nueva Serie - n° 121 Precio: 1,50 €

LA DEBILIDAD DEL GOBIERNO DE COALICIÓN "PROGRESISTA" ES SU GESTIÓN CAPITALISTA DEL ESTADO



En este número:

LA DEBILIDAD DEL GOBIERNO DE COALICIÓN "PROGRESISTA" ES SU GESTIÓN CAPITALISTA DEL ESTADO

LOS CRIBADOS DEL CÁNCER DE MAMA EN ANDALUCÍA: LA PRIVADA HACE CAJA

50 AÑOS DE LA MONARQUÍA: NADA QUE CELEBRAR

LA POBREZA CRECIENTE... ¿HASTA CUÁNDO SE PODRÁ MAQUILLAR?

LA SAGA DE LOS OLIGARCAS ESPAÑOLES 1.-AMANCIO ORTEGA 1er ANIVERSARIO DE LA DANA: MANIPULACIÓN Y DESPRECIO INSTITUCIONAL

NOTICIAS PUBLICADAS EN INSTAGRAM

NOTICIAS DE EMPRESA

EL TRIUNFO DE MILEI EN LAS ULTIMAS ELECCIONES EN ARGENTINA ENCUBRE UNA CRISIS ECONÓMICA ESTRUCTURAL

LAS AMENAZAS DE TRUMP CONTRA VENEZUELA Y COLOMBIA

LA DEBILIDAD DEL GOBIERNO DE COALICIÓN "PROGRESISTA" ES SU GESTIÓN CAPITALISTA DEL ESTADO

La precariedad política del gobierno de Pedro Sánchez se ha acrecentado con la decisión de Junts, el partido catalanista, de poner fin al acuerdo de investidura con el PSOE. Independientemente de las razones que dicen públicamente, el problema de Junts es que pierde votos, y también sus límites electorales, acosado por la extrema derecha catalanista de Alianza Catalana y por su izquierda por Esquerra Republicana.

Quizás Puigdemont y los suyos hayan visto que Sánchez puede convocar nuevas elecciones generales en 2026 aprovechando una coyuntura más favorable ante la opinión pública, después de los escándalos de la gestión sanitaria en Andalucía y de Mazón en Valencia. Sea como fuere, sin los presupuestos aprobados, por no tener mayoría y sin el apoyo de Junts, ¿cuánto tiempo puede mantenerse Pedro Sánchez en el gobierno? Su estrategia es aguantar para tener el viento a su favor. Y el PSOE sabe que para ganar elecciones tiene que recuperar su electorado y debilitar los grupos a su izquierda. Ya lo consiguió con Podemos, y Sumar está en la misma vía, desinflándose.

Ante la subida de la extrema derecha de Vox en la encuestas, y la oposición del PP perdiendo los papeles en sus autonomías y con el único argumento de la corrupción de los socialistas, el PSOE quiere convertirse en el muro contra la extrema derecha, como el único poder progresista que pueda resolver los problemas acuciantes de la población trabajadora. Pero como ha demostrado su gestión, la vivienda, sanidad, educación los salarios etc., son problemas de los y las trabajadoras que dependen del sistema capitalista en que vivimos, que está al límite y son incapaces de resolverlo sencillamente porque en el capitalismo no se pueden resolver.

El capitalismo en sus límites

El economista Michael Roberts analiza la situación económica mundial como un estancamiento en el crecimiento económico. "Las grandes economías capitalistas han registrado un crecimiento significativamente

menor desde la crisis financiera de 2008 y la gran recesión que le siguió. En este contexto, la economía estadounidense fue la que salió mejor parada: el crecimiento real del PIB no superó el 2 % anual de media en los últimos diecisiete años en comparación al más del 3 % anterior a 2008.



El resto de los países del G7 evolucionaron peor, con un crecimiento real medio del 1% anual en el mejor de los casos. Alemania, Francia y el Reino Unido se encuentran en gran medida estancados, mientras que Japón, Canadá e Italia solo han obtenido resultados ligeramente mejores." Por ello "Se estima que entre el 20 % y el 30 % de las empresas de todo el mundo no obtienen beneficios suficientes para pagar sus deudas y tienen que seguir endeudándose para sobrevivir. Como consecuencia, en el siglo XXI los beneficios se invierten cada vez menos en innovación y tecnología y más en inmuebles y especulación financiera. Wall Street está en auge, mientras que Main Street lucha por sobrevivir." Y esta es la causa que la estrategia en todo el mundo de los políticos sea destruir y privatizar los servicios públicos. Es la política de Trump y del mundo capitalista.

Estrategias electoralistas, teatro para el electorado

El gobierno de Pedro Sánchez se encuentra acosado por la derecha del PP a través de las acusaciones de corrupción de los casos de Ábalos, Koldo, su mujer y su hermano. Esta estrategia del PP sin embargo de denunciar la corrupción del gobierno machaconamente no oculta la suya. El PP ha sido el partido más corrupto de toda nuestra historia política reciente. Igualmente, esta estrategia del PP se encuentra contrarrestada por su propia

gestión en los gobiernos autonómicos, plagada de incompetencias en la gestión pública, recortes y privatizaciones de la sanidad y educación pública y potenciación de los grupos empresariales del Ibex 35, más las concesiones y subvenciones de sus "amistades". Hay que recordar que el PP gobierna las grandes autonomías menos Cataluña, Castilla la Mancha, Euskadi y Asturias. Por otra parte, los medios de comunicación de los grandes grupos empresariales se organizan por su apoyo tanto al PSOE como al PP. Los informativos y las tertulias políticas se organizan según los vientos dominantes en la región y los de ámbito estatal según los dos grandes partidos. Por ello el PP tiene el "grano dolorido" de Mazón y la DANA valenciana que todavía colea. El otro grano purulento ha salido a la luz en Andalucía con los cribados de cáncer de mama.

Negligencia e incompetencia: consecuencias del sistema económico

La ineficacia de Mazón y Moreno Bonilla es la superficie del problema pero el fondo es el caos de un sistema capitalista que destruye los servicios públicos para beneficio y negocio de empresas privadas y de los grandes conglomerados empresariales del país. Tanto en Valencia con la gestión de la DANA o en Andalucía con la sanidad pública hay una estrategia de recortar los servicios públicos deteriorarlos y privatizarlos. Por eso, la incompetencia en la gestión. Cuando algo funciona mal se trata de cambiar de modelo. Si te va mal en la sanidad pública te haces de un seguro sanitario privado. La cuestión es deteriorar lo que va quedando de los servicios públicos para que las grandes empresas se queden con el negocio. Esta estrategia está implícita en todo el Estado y el PSOE es tan responsable como el PP.

El apagón generalizado de hace unos meses es producto del oligopolio eléctrico que fue privatizado, busca su beneficio a costa del dinero público. La situación de la vivienda, la turistificación de los centros de la ciudades históricas etc. es el mismo problema. Puede que la dimisión de Mazón o de Moreno Bonilla sea algo sentido y demandado por parte de la población, pero la solución de la enfermedad no se soluciona con esas dimisiones.

Es el sistema capitalista el que hay que derrocar

El deterioro generalizado de la sociedad y de los servicios públicos viene dado por la propia génesis del sistema económico capitalista vigente. Este sistema vive de los beneficios empresariales, de las rentas financieras, del comercio e inversiones de capital. El fondo del problema es este: cuando el capital y sus mercados llegan a sus límites, la superproducción y las burbujas financieras crecen, se inflan, ya no se pueden obtener más beneficios, y explotan. Se entra en crisis y en bancarrotas. Es el ejemplo de 2008, pero también de todas las crisis capitalistas del siglo XX. Para solucionar e incentivar la economía, los Estados proporcionan nuevos nichos de beneficio para que todo vuelva a funcionar y esto es la causa de los recortes y privatización de los servicios públicos y su consecuencia: la incompetencia en la gestión de los políticos de la burguesía.



Y esta situación no solo es la estrategia del PP, es también del PSOE, que durante años ha ido minando los servicios públicos. Esta izquierda reformista en el gobierno quiere mejoras sin acabar con el cáncer del capitalismo, y ello es imposible más allá de mejoras efímeras cuando la economía lo permite, porque con frecuencia ni éstas son posibles. Así va perdiendo influencia porque el capitalismo es incapaz ya siquiera de dar migajas y necesita beneficiar cada vez más a una minoría de multimillonarios y sus empresas.

Solo hay una verdadera solución para no caer en la barbarie, las guerras y el caos: expropiar las grandes empresas, bancos y sistema financiero, para ponerlo al servicio de la sociedad, planificar socialmente la economía y ponerla en manos de los que saben hacerla funcionar, la clase trabajadora.

LOS CRIBADOS DEL CÁNCER DE MAMA EN ANDALUCÍA: LA PRIVADA, HACE CAJA

El escándalo en los cribados del cáncer de mama en Andalucía sigue en pleno auge. Las últimas noticias del diario El País indican, que el origen de la desaparición de las notificaciones a las mujeres, fue la subcontratación; al parecer estas fueron subcontratadas con una empresa privada, que después no notificó. La Fiscalía Superior de Andalucía dice que va a iniciar diligencias para investigar los posibles "errores", que son miles. Que se investigue, muy bien, pero no son errores, sino recortes, decisiones políticas para darle a las empresas privadas dinero público.

Y por si la cosa no fuese suficientemente grave, el consejero de Sanidad, el "pepero" Antonio Sanz, llegó a pedir a las mujeres de AMAMA, la asociación gracias a la cual se está conociendo el problema, que dejaran de "lanzar infundios", aunque horas más tarde el propio SAS reconocía que una caída del sistema de Clic Salud había impedido "temporalmente" acceder a las pruebas. Pero días después, restablecida la caída, muchas mujeres se toparon con la maniobra criminal que sus mamografías ya no tenían la marca que indicaba que su lesión era sospechosa, o desaparecía el nombre de su radiólogo.

El cribado ha fallado porque los recortes y la privatización matan. Mantener la salud pública en condiciones dignas es imposible tras décadas de recortes, hechos tanto por PSOE como PP. Con el deterioro de los servicios públicos buscan propiciar los seguros privados, esos mismos que a la hora de la verdad, ante casos u operaciones graves, terminan remitiendo a la pública.

Esta situación lleva años y responde a la estrategia de los capitalistas que, ante la crisis en otros sectores, quieren hincar el diente en la tarta de la sanidad, que es muy golosa. En España 1 de cada 4 personas en la actualidad tienen un seguro de salud privado; la mitad de los más de 400 hospitales privados existentes tiene algún tipo de concierto con la Administración.

Y he aquí las consecuencias...

Ante esta situación el pasado 26 de octubre miles de personas se concentraron en Sevilla ante San Telmo para denunciar el desastre causado por la Junta en la sanidad pública. Entre los asistentes se oía una y otra vez gritos de "Sanidad pública y de calidad" o "Juanma Moreno, no te queremos" y podían verse pancartas con "No es un error, es tu privatización. Bonilla dimisión"; "ansiedad provocan vuestras políticas"; "Moreno Bonilla, tu política es un deSAStre"; Moreno=Mazón. Vuestra mala gestión nos mata"...

Por si fuera poco, ante los mencionados retrasos en las notificaciones la Junta se desdice una y otra vez y ya van tres versiones; cuando comenzaron las denuncias la Consejera Rocío Hernández trató de reducirlas a unos pocos casos, luego el 2 de octubre pasado, tan solo 22 días después la misma Rocío, antes de ser "dimitida" las elevó a 2.000 y ahora el nuevo consejero Antonio Sanz dice que son 2.317.

El Ministerio de Sanidad ha reclamado a las CCAA información sobre los cribados para hacer en palabras de su titular Mónica García un "seguimiento exhaustivo" tras los retrasos en el programa de detección precoz del cáncer de mama en Andalucía. Las comunidades gobernadas por el PP se han negado en redondo a ofrecer esos datos con excusas varias: un ejemplo el de la Comunidad de Madrid que ha respondido que esa petición responde a una "estrategia de confrontación política y de distracción".

Por su parte la asociación AMAMA registrará al menos 150 demandas individuales ante la Junta de Andalucía por los cribados del cáncer de mama de personas que han sufrido las consecuencias de los fallos del cribado del Servicio Andaluz de Salud.

Con los recortes y las privatizaciones se está jugando con la salud y la vida de las personas para que las empresas privadas hagan caja. Esos recortes llevan años haciéndose a nivel estatal y autonómico, con partidos de izquierda y de derecha así que no nos engañen de nuevo unos y otros. ¡Sanidad pública! ¡Expropiarla y ponerla en manos de los trabajadores!

50 AÑOS DE LA MONARQUÍA: NADA QUE CELEBRAR

Algunos periodistas, sobre todo medios de comunicación franceses, han comenzado a desvelar algunos mensajes del anunciado libro de memorias que Juan Carlos I, el Borbón, ha ultimado y que saldrá en Francia el 5 de este mes. Con este libro el emérito quiere limpiar su imagen. El mundo de la "rumorología" habla que estas memorias son un dardo hacia su hijo, como venganza por su "destierro". A pesar de todo el libro se llama "Reconciliación".

Parece ser que en las memorias habla por primera vez del golpe de Tejero del 23 de febrero de 1981, algo que nunca había hecho, desvelándose como el salvador de España, el que trajo la democracia a este país, llegando a decir que esta no cayó del cielo. ¡Pues claro que no cayó del cielo! El golpe de Franco quiso acabar con toda la revolución social imperante y a pesar de la instauración de la dictadura, desde sus comienzos hubo luchas obreras y protestas de todo tipo, que fueron recuperando fuerzas en la década de los 50, a pesar de la dura represión, de acabar con partidos y sindicatos y prohibir las huelgas. Pero las luchas no cesaron, ahí están las movilizaciones y huelgas textiles en Barcelona en los años 40, la huelga de tranvías en Barcelona de 1951, la huelga general de Vizcaya en 1956, las huelgas mineras en Asturias en 1962, la de la SEAT en 1969, las huelgas del cinturón industrial de Barcelona y Madrid de los años 70, la huelga general de Vitoria en 1976, y todas las huelgas que se dieron también en el campo, en Andalucía, o la de Astilleros de Sevilla... pero estos ejemplos, y no están todos, no los veréis en las memorias del Borbón.

Sigue negando haber tenido ninguna implicación en el intento de golpe; es más, hay que seguir creyendo que el general Armada – que fue siempre su fiel sombra, del día a la mañana, lo "traicionó". Al parecer el Borbón emérito sí reconoce que fue un error aceptar dinero, 100 millones de euros, de la monarquía saudí. Reconoce que ha sido víctima de muchas "debilidades" y de "errores de juicio por amor y por amistad" de "malas compañías". Al parecer afea a su hijo, el Borbón actual, que le retirase la asignación anual que le hubiese correspondido por ex jefe de Estado. En una

entrevista ha llegado a decir... "Soy el único español que no cobra pensión después de casi cuarenta años de servicio".



Como guinda del pastel dice que escribió el libro porque la población no tiene ni idea de quien fue Franco ni de la transición democrática que siguió a su régimen. El Borbón dice que Franco lo nombró rey para crear un régimen más abierto, que tuvieron una tan buena relación, casi paterno-filial- que en presencia suya no consentía que nadie hablara mal de él. "Le respetaba enormemente, apreciaba su inteligencia y su sentido político. (...), explica Juan Carlos según uno de los extractos publicados por la prensa extranjera. Y añade sobre la longevidad del dictador: "Nadie pudo destronarlo, ni siquiera desestabilizarlo, lo cual, durante tanto tiempo, es un logro".

Entre otras cosas alguien debía explicar al emérito que para lograr una reconciliación con "su pueblo", no parece lo mejor alabar la figura de un dictador, blanquear lo que fueron 40 años negros, y que, además, en la actualidad ello constituye delito. Pero ¿lo entenderá? O como dice Sabina ¡es un Borbón, pa que quiere más...! ¡Se ve a las claras de qué raza es el galgo! ¡También se ve claramente como Juan Carlos I es hijo político de Franco, de esa dictadura que funcionó con una corrupción generalizada, dónde la esposa de Franco, Carmen Polo, era llamada "la collares" y hacía entrar en pánico a los joyeros cuando la veían entrar por sus puertas. El régimen fue autoritario, corrupto y asesino, ese es el legado de su "padre político". De tal palo, tal astilla.

LA POBREZA CRECIENTE... ¿HASTA CUÁNDO SE PODRÁ MAQUILLAR?

En 2024, el 13,6% de la población vivió en situación de carencia prolongada, según datos de "El País", de la Agencia Estadística Europea. En esta situación estarían al menos 6,7 millones de personas y lo más preocupante es la tendencia al alza de la peor forma de pobreza: la que persiste y no es puntual o coyuntural.

Hoy tener empleo no significa siquiera tener las necesidades básicas cubiertas. Puede haber, de hecho es cierto, menor tasa de desempleo pero el salario no llega a fin de mes, con los precios alcistas de los alimentos y desorbitados de la vivienda; el empleo a menudo es parcial, de mala calidad, incluso en los contratos a jornada completa e indefinidos. Otro factor a tener en cuenta es que el llamado "colchón familiar" siempre ha funcionado en España, mejor o peor; y sigue funcionando aún. Pero este colchón ya tiene agujeros considerables porque la precariedad laboral lleva años instalada entre parte de la población y por el problema de la vivienda, por no mencionar otros. Cuando los salarios no cubren todas las necesidades, la familia no puede seguir ayudando. En la actualidad con los recortes en los servicios públicos y la situación en especial de la sanidad, los salarios seguirán menguando porque tienen que hacer frente a necesidades que antes estaban mejor cubiertas por el estado, caso, por ejemplo, de los seguros privados de salud.



En cambio, los datos que lanzan los medios casi a diario son halagüeños: el empleo ha mejorado, el paro ha disminuido y los sueldos más bajos han subido, porque ha subido el salario mínimo -todas ellas, cosas ciertas-. Sin embargo, la precariedad no solo permanece, sino que aumenta empobreciendo a parte de la población. ¿Cómo es posible?

Pues porque la riqueza que se produce en el país no repercute en la población en general, en los trabajadores, sino en los más ricos. En una economía en crisis, como ocurre en la actualidad, esto significa el empobrecimiento de la mayoría de la población. España crece y produce más, pero esa mejora no repercute en la clase trabajadora. En los medios de comunicación se afirma que el FMI eleva el crecimiento de España al 2,9%, el mayor entre las grandes economías avanzadas. El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha elevado cuatro décimas, hasta el 2,9%, el crecimiento económico previsto para España a finales de 2025, gracias -dice- a la fortaleza de su economía. Llega a decir el FMI que España se situará el presente año como la gran economía desarrollada con mejor desempeño a nivel mundial. ¿Será una broma?

La lógica simple nos dice que si en un país la riqueza aumenta, su población mejora su suerte. Porque la riqueza de un país, lo que este produce –PIB- no crece solo. Necesita de hombres y mujeres que trabajen, produzcan y ofrezcan servicios. Pero la lógica humana no es la lógica de las leyes económicas del capital. Pero ¿qué trabajador en España, en los últimos tiempos, ha visto que su nómina se traduzca en mayor poder adquisitivo? ¡Pocos, por no decir ninguno! En el mejor de los casos los sueldos han estado congelados o han subido tan tímidamente que, por la inflación más alta, realmente es un sueldo menor.

La riqueza pues crece, pero los salarios están a la baja; y no solo en España. Mientras la economía mejora, los ricos, una minoría, acumulan casi el 60% de toda la riqueza del país; el resto de la población apenas llega al 7% de la riqueza total. Estos son datos aproximados de Oxfam Intermón. En contraste, la mitad

más pobre de la población solo tiene el 7,8%. El patrimonio de los 30 más ricos en España en 2025, ha sido de unos 185.000 millones de euros, con un aumento del 20% respecto al año anterior, según antena3.com.

La riqueza crece, sí, en la misma proporción que el patrimonio de los ricos, porque la sociedad capitalista se rige por la ley del máximo beneficio, y hace parecer normal, lo que no lo es: que la riqueza se cree de forma colectiva, pero el beneficio continue privado. Esta gran contradicción del capitalismo es la que hay que resolver, tumbando un sistema que no solo no hace ya evolucionar la sociedad, sino que es una gran injusticia social. Entonces la sociedad mejorará, cuándo se ajusten verdaderamente las cuentas y se expropie, con intereses, a todos los que llevan años lucrándose del trabajo de los demás.

LA SAGA DE LOS OLIGARCAS ESPAÑOLES 1.- AMANCIO ORTEGA

Continuamos con la descripción de las familias más ricas españolas que dominan y controlan la economía y también directamente e indirectamente la política española. Esta riqueza procede de los grandes medios de producción en sus manos con los cuales han monopolizado toda la industria y las finanzas de nuestro país.

Conectados además internacionalmente esta gran burguesía mundial, controla todos los resortes económicos, legales y políticos del mundo capitalista. En esta entrega vamos a describir al hombre más rico de nuestro país y uno de los más ricos del mundo: Amancio Ortega.

¿Cómo obtiene este enriquecimiento la burguesía, y en nuestro caso este oligarca llamado Amancio Ortega?

Detrás de todas las riquezas obtenidas por la burguesía no hay ni justicia, ni ética ni libertad, como ellos dicen que hay. Solo hay apropiación gracias a la propiedad privada de los medios de producción, del trabajo colectivo realizado por miles de trabajadores y trabajadoras y en la mayoría de los casos con salarios precarios y de hambre.

Amancio Ortega, el fundador de Inditex y artífice de la cadena Zara, por todo el mundo conocido, es según la lista Forbes el hombre más rico de España y el noveno del mundo, con una fortuna de 124.000 millones de dólares, lo que supone 21.000 millones más que el año 2024. Por si fuera poco su hija Sandra Ortega Mera tiene una fortuna con 10.800 millones de

dólares. Con lo cual Ortega es el padre patrón de la familia oligárquica más poderosa del país.

A diferencia de las demás grandes familias burguesas españolas, Ortega, no procede de largo abolengo sino todo lo contrario, de clase trabajadora. Ni tampoco del franquismo. Su padre fue ferroviario, afiliado a la UGT y expedientado por el franquismo.

Dicen sus biógrafos que comenzó a trabajar a los 13 años como ayudante en la tienda de camisas Gala. Esto le ha proporcionado la publicidad de presentarlo como un hombre hecho a sí mismo, "genio visionario," ejemplo filantrópico, etc. Pero del mito al logos hay un trecho, de una realidad mucho más sombría. Su fortuna es el resultado de la explotación obrera y femenina en su origen y en el aprovechamiento de un sistema capitalista basado en la explotación laboral, la precariedad. Su riqueza se edificó sobre el trabajo mal remunerado de miles de personas, comenzando con las costureras gallegas, para seguir con la explotación infantil en el tercer mundo y la evasión fiscal.

De la explotación en las cooperativas y los talleres de confección textil gallegos a explotar mano de obra más barata en los países pobres

En los años 60 y 70, Ortega comenzó su andadura en el sector textil desde Galicia, junto a su primera esposa, Rosalía Mera, fundó un pequeño negocio que producía ropa a bajo costo. En 1975 abrieron Zara y en 1985 fundaron Inditex. La clave de su éxito y beneficios económicos fue la creación de una red de subcontratación de cooperativas de costureras, y de trabajo subcontratado a

domicilio que desarrollaba una dinámica de explotación. El testimonio de Pilar Rodríguez Pamín que fue socia de una cooperativa que le trabajaba a Amancio Ortega muestra esta explotación: "Estábamos protestando muchos por los precios, que nos pedía bajarlos. Habíamos amenazado con parar la producción. Nos respondió: "¿Me estáis amenazando? Salgo ahora mismo de aquí y me lo llevo todo a Portugal...". Otras costureras explican la situación: "Nos destruyó. Era pan para hoy y hambre para mañana. (...) nos arruinó." Todo el trabajo fue subcontratado en Marruecos, India o Bangladesh.



En las fábricas en Bangladesh, por ejemplo, las condiciones de trabajo eran tremendas: jornadas extenuantes, salarios de miseria, edificios inseguros y también trabajo infantil. La tragedia del edificio de la fábrica textil de Rana Plaza en 2013, que se hundió matando a más de 1.100 trabajadores textiles, mostraron como las cadenas de suministro de marcas como Zara, explotaban a los trabajadores y trabajadoras en cualquier rincón del mundo.

Y otro ejemplo de explotación laboral y esclavismo: en 2011 la empresa de Amancio Ortega fue denunciada por trabajo esclavo en Brasil. Tuvo que pagar 1,4 millones de euros para tapar bocas ante el escándalo al gobierno brasileño. Pero la explotación siguió con la mano de obra barata.

Una vez más las condiciones de explotación obrera del capitalismo se hacen realidad y como escribió Engels en 1845 en "La situación de la clase obrera en Inglaterra". ¡Como si fuese ayudar al proletario el comenzar por explotarlo

hasta sangrar para luego poder desagraviarlo con complacencia y fariseísmo con vuestro prurito de caridad y presentaros ante el mundo como grandes benefactores de la humanidad, mientras devolvéis a ese desdichado que habéis exprimido hasta la médula, la centésima parte de lo que le corresponde!."

El capitalismo vuelve una y otra vez a sus orígenes. Es la única solución a su naturaleza que como el vampiro necesita la sangre para sobrevivir, el capital explota a la clase obrera.

Evasión fiscal y amigos políticos

Además utiliza la evasión fiscal para maximizar beneficios. Inditex evade millones de euros en impuestos mediante el uso de filiales en países como Países Bajos, Irlanda y Suiza, conocidos por sus regímenes fiscales laxos. Sus donaciones filantrópicas, como las destinadas a la sanidad pública española, son intentos de lavar su imagen, mientras la maquinaria de Inditex sigue explotando. Para colmo se sabe que Feijóo, el líder actual del PP, tiene 4.000 acciones de Inditex por valor de 130.000 €.

Amancio Ortega no es más que el rostro de un capitalismo que obtiene millones a costa de la explotación obrera. Además de la industria textil, Amancio Ortega es según Fonsi Loaiza "la persona física con la mayor cartera inmobiliaria del planeta". Su inmobiliaria Pontegadea Inversiones S.L. está valorada en 20.000 millones de euros, propietaria de edificios por todo el mundo.

Su figura no es ni más ni menos que la imagen de un capitalismo rapaz que ha llegado a sus límites históricos y que vive de la explotación y de la destrucción de las condiciones de vida de millones de trabajadores del mundo. "La división de la sociedad en una reducida clase fabulosamente rica y una enorme clase de asalariados que no poseen nada, hace que esta sociedad se asfixie en su propia abundancia, mientras la gran mayoría de sus individuos apenas están garantizados, o no lo están en absoluto, contra la más extrema penuria. Con cada día que pasa, este estado de cosas va haciéndose más absurdo y más innecesario. Debe ser eliminado, y puede ser eliminado." (Engels, prologo, trabajo asalariado y capital)

EL ANIVERSARIO DE LA DANA: MANIPULACIÓN Y DESPRECIO INSTITUCIONAL

Este 29 de octubre hacía un año de la catástrofe causada por el temporal de la DANA en la que fallecieron 237 personas, 229 en Valencia.

El PP Valenciano ha aprovechado para dar un acto institucional encabezado por el presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón. Mazón, responsable directo por su nefasta actuación a causa de la cual murieron centenares de personas que podían haberse salvado; su negligencia fue decisiva al no activar a tiempo los servicios de emergencia que podían haber alertado a tiempo a la población.

En su intervención Mazón se presenta declarando lindezas como que "hoy no es el día para la confrontación, pero sí para la reflexión", "tratamos de hacerlo lo mejor posible en una situación inimaginable", "no fue suficiente... ...hubo cosas que debieron funcionar mejor". Mayor cinismo no cabe...

Esa misma tarde se organizó un funeral de Estado al que asistían el presidente del Gobierno Pedro Sánchez y los reyes, los presidentes del Congreso, el Senado, el Tribunal Constitucional y el Tribunal Supremo, además de los expresidentes Aznar y Zapatero. A este acto asistió también Carlos Mazón en un segundo plano. Todos estos personajes representan el aparato de Estado; el mismo que no actuó cuando la población lo necesitaba, pero sí acuden a esta cita para aparecer en escena.

Durante este funeral de Estado las víctimas de la DANA han vuelto a increpar a Mazón; ya habían exigido reiteradamente que Mazón no estuviese presente en el funeral, le han increpado y lanzado insultos al verle: "¡Asesino! ¡Rata cobarde!". Presentarse ante las víctimas y ni siquiera reconocer que los recortes matan, hacerse la foto, bajar la cabeza y utilizar a Mazón como chivo expiatorio y único culpable de esa tragedia, a este circo se reduce toda la respuesta por parte de las instituciones del Estado a las exigencias que las víctimas de la DANA siguen reclamando desde hace un año a las instituciones: conocer la verdad, que se haga justicia y se reparen los daños...



Mientras Mazón mentía a cada paso ambos gobiernos, autonómico y central se culpaban entre sí, reprochándose responsabilidades; y continúan engañando a la población a base de teatro y mala fe que han llevado hasta este final; convirtiendo el funeral en un insulto a las víctimas y sus familiares.

No hay que olvidar, como pretenden todos estos caraduras que se presentaron ante las víctimas y sus familiares, que la incompetencia de Mazón solo puso de manifiesto que son la falta de personal y de medios debido a los recortes la primera causa de que los servicios de emergencia no funcionasen. Años de recortes públicos y privatizaciones acabaron con el servicio público de emergencias para que las empresas privadas ganen dinero.

Para evitar que nuevas tragedias ocurran, con nuevas DANAs o como ocurrió en 2021 en la erupción en La Palma no basta con remunicipalizar los servicios públicos, hay que expropiar sin indemnización todos los servicios en manos de las empresas privadas.



NOTICIAS PUBLICADAS EN INSTAGRAM

LO QUE LOS RICOS NO PAGAN: EL QUESO GRUYERE

El Impuesto de Sociedades está establecido por ley en un 25% con carácter general y en 30% en el caso de la banca y las energéticas (con una cifra de negocios superior a los 1.000 millones de euros anuales) calculado sobre los beneficios obtenidos en el año fiscal.

Sin embargo, según Hacienda, la banca, que está obteniendo beneficios récord- está declarando solo el 4,26% de sus beneficios y las grandes compañías que más facturan, solo el 6,97%. Compárese con los pequeños autónomos que tributan alrededor de un 20%. Al Impuesto de Sociedades lo llaman el queso gruyere precisamente porque está

lleno de "agujeros" que permiten a los ricos, a las grandes empresas y los bancos utilizar mecanismos financieros de elusión fiscal: utilizando sociedades sobre todo grandes empresas, sicav y demás... Y esto no es casualidad ni fruto del azar, se trata de leyes pensadas y aprobadas para beneficiar a los capitalistas. El capitalismo además de congelar los salarios a los trabajadores y subir los precios, nos cobra para mantener los beneficios de los grandes. ¡Lo que los ricos no pagan, lo paga la población trabajadora! ¡Hay que comerse el queso!

TRUMP APRUEBA OPERACIONES MILITARES EN VENEZUELA

Que el Nobel de La Paz haya sido otorgado a María Corina Machado, admiradora de Trump, y partidaria del intervencionismo militar en Venezuela, ya olía mal, muy mal.

Ahora Trump ha autorizado operaciones de la CIA en Venezuela y anuncia ataques dentro del país porque su gobierno no es democrático, ni constitucional, sino un régimen

ilegítimo. La excusa también es querer acabar con el narcotráfico. Sin embargo, a Trump ni le interesa la democracia, ni acabar con el narcotráfico, sino los ricos campos petroleros que hay por toda la zona.

Así acaba de paso con un régimen que no le obedece a pie juntillas, como él quisiera.

LOS "FALLOS" DEL PROGRAMA DE CÁNCER DE MAMA: NEGLIGENCIA CRIMINAL

Se habla del grave fallo en el Programa de Detección Precoz del cáncer de mama tras saberse que al menos 2.000 mujeres no han sido citadas a tiempo para realizar pruebas complementarias necesarias tras una primera mamografía.

Esta situación de desamparo ha creado, y con razón, alarma social porque no son fallos, son negligencias criminales fruto de una política de recortes generalizada.

Las mujeres afectadas se han constituido en asociación y mañana, ante la sede central del SAS, se realizará una concentración de protesta

pues las explicaciones de Juanma Moreno y la Consejera de Salud son insuficientes y malas. Exigen responsabilidades políticas, un informe veraz sobre el alcance del error, la contratación urgente de radiólogos y la realización inmediata de las pruebas a todas las mujeres afectadas

Gracias a la valentía de estas mujeres se ha conocido el problema. ¿ Qué más servicios esenciales estarán "fallando"?

¡Nuestras vidas no pueden esperar!

Noticias obreras: extractos de nuestros boletines de empresa.

Noticias del Ayuntamiento de Sevilla

RETOMAR LAS CONCENTRACIONES FRENTE AL AYTO.

Hay que recordar que hace años grupos de trabajadores municipales de la Bolsa venían concentrándose frente al Ayto., todos los jueves con pancartas. Reclamaban la cobertura de vacantes y que se contrate de la Bolsa.

A este Ayto. ya se le ha visto el plumero en más de una ocasión ¿Nos acordamos de los toldos? ¿De las obras del tranvibus? La ciudad está más sucia que nunca y hemos perdido la cuenta de cuantos servicios públicos privatizado. Hay aprovechar la mala imagen de este Ayto. de cara a la población para exigir que el dinero se invierta en mejorar los servicios públicos. ¡Estas concentraciones de los jueves se echan de menos!

¡SE LE DEBEN NÓMINAS A LAS TRABAJADORAS!

A las trabajadoras que se encargan de la limpieza y control de los equipos de las Unidades de Trabajo Social del Ayuntamiento se les debe algunas nóminas. El Ayto. contrató este servicio a la empresa SEARO y ésta debe a las trabajadoras nóminas desde Junio; luego ha entrado en concurso de acreedores. La misma SEARO que también despidió a 9 trabajadores vigilantes de los centros cívicos municipales en 2020.

El Ayto. no solo no ha hecho nada, sino que ha esperado a la finalización del contrato este 31 de agosto para dar de baja a las trabajadoras sin gestionar las altas y bajas ante la Seguridad Social. Como consecuencia estas trabajadoras quedan en el limbo laboral, sin cobrar salarios y sin tener asegurada la subrogación. La historia se

repite una y otra vez, con la vigilancia, la empresa de la grúa, servicios sociales... Este Ayto. tiene por norma dejar tirados a los trabajadores: Es lo que tiene privatizar servicios públicos y por eso hay que exigir la remunicipalización de este y de todos los servicios privatizados. ¡Todos a las calles!

Noticias de Telefónica

ACUERDO MARCO: ANTESALA



Telefónica y sindicatos mayoritarios han firmado el primer Marco Social común para todos los trabajadores del Grupo Telefónica en España. Según Telefónica este acuerdo servirá para unificar los derechos y compromisos de toda la plantilla del grupo en España, con independencia del convenio que se le aplique a cada trabajador. Entre otras, el acuerdo contempla:

Refuerzo de la estabilidad garantías laboral, conciliación y flexibilidad, Impulsar la formación profesional, desarrollo Compromiso con igualdad y la diversidad, Promoción del modelo Teletrabajo, Protección de cualquier propuesta ante redimensionamiento de de plantillas y crear un observatorio para analizar el impacto de la IA sobre el trabajo.

Este acuerdo se ha firmado a pocos días del anuncio oficial del ERE en Telefónica y su verdadero objetivo, no nos engañemos, es facilitar a la empresa las tareas de "reorganización" en las plantillas de trabajadores

como consecuencia del despido de miles de ellos.

LA MOVILIDAD GEOGRÁFICA

Telefónica dice que estudia todos los casos en los que la plantilla se ve afectada por cambios que afectan a la movilidad geográfica. Que busca el equilibrio entre sus necesidades y los intereses de las y los trabajadores.

Sin embargo, el problema real es que faltan trabajadores. Telefónica despide trabajadores para ahorrar dinero, y por eso los nuevos contratos apenas cubren los puestos de trabajo destruidos.

De nuevo se aprovecha de los trabajadores porque rechaza los traslados, cuando son los trabajadores los que lo piden o los impone y punto porque le conviene a la empresa.

Noticias de Aerópolis

LOS TRABAJADORES DE GAZC LLEVAN SUS PROTESTAS A MADRID

Se cumple un mes de huelga de los trabajadores de GAZC que exigen mejoras en sus condiciones laborales y de salarios.

Entre sus reivindicaciones figuran el reconocimiento por parte de la empresa de las categorías profesionales y salarios que les corresponden por convenio. El cese de los días de vacaciones impuestos por la empresa. Además los trabajadores denuncian que GAZC ha suprimido los complementos salariales durante el periodo vacacional y el plus de solape entre turnos, sustituyéndolo por días libres que tampoco pueden elegirse libremente y que se están pagando horas nocturnas a 1,20 €, una cifra ridícula e impropia de un sector como el metal.

Hace unos días estos trabajadores se trasladaron

hasta la sede de GAZC en Madrid para hacer oír sus reivindicaciones, apoyados por el sindicato CNT.

AIRBUS - LA BOLSA ¿SE MUEVE?

En la última comisión de empleo se trató el tema de nuevas contrataciones de la Bolsa. En la Unidad Eléctrica se han realizado 10 contrataciones formados fabricación antes en final de año, respetando las incorporaciones de los aprobados en el curso recién terminado en promoción interna. La empresa dice que valorará la experiencia y la formación. ¿Será así? ¿El contrato de trabajo será acorde a esa experiencia y formación?

Noticias de Correos

A ESPALDAS DE TOD@S

El pasado 31 de julio la Dirección de Correos con los sindicatos CCOO, UGT y CSIF firmaron un nuevo avance en las negociaciones de cara al próximo Convenio Colectivo. Tras analizar el evidente mismo, resulta que se está planteando una "desregulación laboral" muy lesiva para l@s trabajador@s, cuyo objetivo apunta a un "adelgazamiento" del número de trabajador@s, a la par que un aumento de la explotación de los mismos con mucha más intensidad.

Si unes esto con otro tipo de cuestiones: venta inmuebles, cierre centros logísticos y oficinas, "prohibición" de renovar o hacer nuevos contratos con administraciones y grandes empresas... entonces, se dibuja claramente un proceso para desmantelar el Servicio Público de Correos en beneficio de las empresas privadas, como está pasando con la Sanidad Pública.

Depende de nosotr@s, l@s trabajador@s, permitirlo y dejar que nos exploten aún más, o luchar por mejor nuestras condiciones laborales y desbaratar los planes de los capitalistas.

ESTAMOS SIN CARROS Y SIN JAULAS (CTA-SEVILLA)

En esta planta de Correos hay poca cantidad de carros y jaulas.

Los compañeros están temiendo que ahora que empieza la época fuerte pase como otros años... a tirar de combos de cartón, a hacer baúles con cartones improvisados o incluso apilar los paquetes en el suelo hasta que haya algo disponible, con lo cual trabajo doble. Además del riesgo de accidentes.

Todo parece indicar que con el uso diario se vencen y se estropean, pero la empresa Correos no las repone y así andamos.

Noticias de Transportes Urbanos de Sevilla (TUSSAM)

CONCENTRACIÓN POR LAS AGRESIONES

secciones sindicales Las que componen el comité de empresa en TUSSAM convocado una concentración en el Parlamento de Andalucía para el día 5 de noviembre a las 10:00 de la mañana. El motivo de la concentración es por las sucesivas agresiones que tienen los trabajadores/ as de TUSSAM durante su trabajo y por la implantación de la figura de agente de la autoridad durante la jornada laboral.

La semana pasada fue agredido otro compañero mientras ejercía sus funciones como supervisor, al intentar mediar en un incidente que ocurrió con un autobús de TUSSAM y un vehículo particular. También sufrimos pedradas en la línea 52 y línea LN con roturas de cristales.

El alcalde se comprometió a solucionar el problema con medidas que hasta ahora han brillado por su ausencia, el botón azul sigue sin funcionar, la patrulla especial de policía ni está ni se le espera, la campaña de sensibilización hacia lo público es una falacia, etc. etc. etc. La pérdida de valores hacia lo público y colectivo que se incentiva a través de las políticas capitalistas son un caldo de cultivo a todas estas agresiones.

EL ALCOHOLÍMETRO ANTIARRANQUE

La empresa ha mandado una circular para avisar que es obligatorio llevar las boquillas del alcoholímetro siempre, por si nos toca un autobús que lleve ese dispositivo. En caso de que se te haya olvidado, la hayas perdido o simplemente no las hayas podido recoger, será objeto de retirada del servicio.

Por otro lado, ha mandado también la información del uso de este alcoholímetro por redes sociales para que nos formemos en nuestro tiempo libre del uso de este aparato. Todo un compendio de obligaciones y nulas garantías para el trabajador/ar si este artilugio falla.

El gerente vuelve a demostrar lo que le importamos tirándonos a los pies de los caballos.

EL TRIUNFO DE MILEI EN LAS ULTIMAS ELECCIONES EN ARGENTINA ENCUBRE UNA CRISIS ECONÓMICA ESTRUCTURAL

En las últimas elecciones parlamentarias argentinas del 27 de octubre Javier Milei consiguió un triunfo sonado al conseguir el 40,8% de los votos en las elecciones para la renovación del congreso. Para parte de la población de izquierda ha sido un triunfo inesperado después de la derrota de La Libertad Avanza (LLA) en las elecciones legislativas que tuvieron lugar el domingo 7 de septiembre en la provincia de Buenos Aires (PBA), donde vive el 40% del censo nacional. Entonces el peronismo unido en el partido Fuerza Patria, obtuvo el 47,2% frente al 33,7% de La Libertad Avanza. Es decir una diferencia de un millón de votos.



¿Y la izquierda?

El domingo pasado, el FIT-U no logró renovar sus cuatro diputados - en Argentina se llaman bancas- en el Congreso Nacional, perdió la banca de Jujuy y mantuvo 3. En la provincia de Buenos Aires (PBA) obtuvieron el 5.2% de los votos. Dos puntos menos del casi 7% que alcanzó en 2021 un retroceso que va de 600.000 votos en 2021 a 438.000 en la elección actual. En Buenos Aires (CABA) aumentó su caudal de votos, al pasar del 7,75% en 2021 al 9,1%. Debido a la caída de la participación electoral, sin embargo, esa mejora se reduce a apenas unos 6.000 votos más -de 142.000 a 148.000 votos.

Argentina tiene una izquierda revolucionaria presente en las instituciones. El Frente de Izquierda y de Trabajadores- Unidad (FIT-U) es una coalición electoral de partidos marxistas y revolucionarios que se reclaman del comunismo provenientes de la corriente trotskista. Se formó en 2011 para las elecciones presidenciales. Lo forman el Partido de Trabajadores Socialista, Partido Obrero, Izquierda Socialista y desde 2019 el Movimiento Socialista de los Trabajadores. Todos ellos, menos el PO, provienen de la corriente trotskista liderada por Nahuel Moreno, Movimiento al Socialismo, (MAS) fundado después de la dictadura y que tras la muerte de Moreno en 1987 se escindieron en distintos partidos que hoy componen el FIT-U. En 1983 el MAS obtuvo 42.500 votos.

¿Cómo se explica entonces este vuelco y apoyo a la extrema derecha de Milei, cuando sus políticas han hundido la economía, la pobreza ha aumentado y los trabajadores, jubilados están en una situación de precariedad por su política anti-obrera?

En general la izquierda y todos medios han resaltado la situación de crisis económica y el chantaje de Trump en favor de Milei. Tanto es así que el mismo Milei comentó en una entrevista televisiva con Eduardo Feinmann: "No hay dudas de que mientras yo sea presidente el apoyo lo tenemos (de EEUU y Trump)" cosa que no tienen las otras fuerzas políticas capitalistas de Argentina. Para los comentaristas de la izquierda en Argentina este apoyo de Trump ha influido sobremanera en las votaciones en favor de Milei. Gabriel Solano del Partido Obrero en "Todo sobre las elecciones" explicaba "que no exagero nada si digo que el pueblo argentino fue a votar con una pistola en la cabeza y esa pistola en la cabeza se la puso Donald Trump y el secretario del Tesoro, Scott Bessent, cuando dijeron (...) que si Milei no ganaba estas elecciones (...) Estados Unidos retiraba su apoyo económico a Argentina".

Por otra parte la influencia del peronismo como fuerza seudo progresista y en bancarrota desde los gobiernos de los Kirchner no tiene la suficiente credibilidad para ser la alternativa a Milei. Y también tenemos que destacar el freno a las movilizaciones populares que la burocracia sindical y la influencia peronista realizó



para poner en primer orden las elecciones y postularse como alternativa_solución electoral a Milei. En realidad el peronismo no ha demostrado más que una gestión capitalista de la crisis diferente a la motosierra de Milei pero en esencia la misma política: gestionar la crisis económica en favor de la oligarquía burguesa de Argentina.

De la crisis económica a la crisis política argentina

Argentina vive una crisis estructural desde hace años. Rolando Astarita explica que el estancamiento económico que vive hoy la Argentina es debido a la falta de capitales, al atraso productivo y de inversiones porque los capitalistas han preferido llevarse los beneficios a otros lares para obtener más ganancias lo cual hace que no se reinvierta en tecnología.

Los gobiernos peronistas han llevado a la decepción a millones de argentinos lo que ha propiciado la llegada de Milei. Sin embargo su "motosierra" no es más que un ataque contra los trabajadores y las clases populares en toda regla. Jubilados, dependientes, enfermos crónicos se han visto atacados en sus niveles de vida. Las manifestaciones no se hicieron esperar. El ataque a las universidades públicas limando fondos fue también un detonante en las movilizaciones durante los



primeros meses de gobierno de Milei. A esto se le suma los escándalos de corrupción de su hermana, los negocios con las criptomonedas hicieron tambalear al "león" en las elecciones de septiembre en la CABA y PNB. Para contrarrestar esto Milei pidió ayuda a Trump que chantajeó con la ayuda. Esas derrotas desataron la mayor corrida cambiaria desde el inicio del gobierno de LLA y la inminencia de una crisis financiera. Scott Bessent, el secretario del Tesoro de Estados Unidos, y Donald Trump jugaron la carta de Milei para detener la amenaza de quiebra de Argentina. El miedo de mucha gente a la situación hizo que entre la abstención y el cambio de bando - del peronismo a LLA- ganara ese 40% en las últimas elecciones. Podemos decir que en medio de una crisis industrial manifiesta, de una fuga de capitales y una cesación de pagos en puertas; en medio de las peleas de la camarilla derechista de LLA y las denuncias de corrupción, el Gobierno cosechó el 41 % de los votos.

La motosierra del gobierno Milei prosigue

Estas elecciones le han dado la posibilidad de mantener su ataque a las condiciones de los trabajadores argentinos. El resultado de estas elecciones con el triunfo de Milei no significa que los y las trabajadoras no respondan a los ataques del gobierno. El triunfo de LLA es sólo la mera legitimidad para proseguir la senda de medidas para que los capitalistas argentinos sigan explotando a la clase obrera y recuperen beneficios. El capitalismo argentino está en crisis y el ajuste de Milei traerá más miseria y pobreza. Un país que se decía el granero del mundo, los capitalistas se dedican a la exportación de esa riqueza agrícola y ganadera y de los recursos de las materias primas como el petróleo de Vaca Muerta y los minerales del subsuelo mientras que sectores populares pasan literalmente hambre. Un país que supuestamente puede producir comida para 400 millones de seres humanos, tiene al 10% de su población de 45 millones de habitantes pasando hambre desde hace 30 años. Un dato: en Argentina hay 44.000 comedores populares registrados casi tantos que escuelas públicas.

La clase obrera argentina tendrá que lanzarse a la lucha no tendrá otro remedio que confiar

en sus propias fuerzas y más si cabe cuando el gobierno tiene preparada una reforma laboral, que quiere aplicar realmente de un nivel de esclavismo que pocas veces vimos, quiere terminar con el régimen paritario de Argentina, que permite negociar con la patronal y equivalente a los convenios colectivos en España. LLA pretende también eliminar la jornada de ocho horas, y que deje de existir para sustituirla por un banco de horas donde se le podrá hacer trabajar las horas que quieran la patronal explotadora. En esta reforma laboral tiene previsto destruir directamente el régimen de indemnización por despido. Es decir Milei va a llevar a cabo una enorme ofensiva contra la clase obrera para, reduciendo los salarios, aumenten los beneficios capitalistas y de paso engrosar el sistema financiero de EEUU y su amigo Trump.



La crudeza de las medidas contra la clase obrera del gobierno mileista va a plantear un enfrentamiento. Es la lucha de clases y en ese terreno la clase obrera va a necesitar a su partido político. No hay otra forma para frenar a Milei que la lucha y la movilización. Esa va a ser la gran tarea que tendrán los revolucionarios por delante.

LAS AMENAZAS DE TRUMP CONTRA VENEZUELA Y COLOMBIA

Hace unas semanas Trump ordenó la destrucción de al menos cinco barcos venezolanos, matando a sus 27 pasajeros, acusados sin pruebas de tráfico de drogas. También ha amenazado a Gustavo Petro, presidente de Colombia. Según reveló NewYork Times, Trump autorizó a la CIA a invadir Venezuela y asesinar a Maduro; ha desplegado tropas en el Caribe y Puerto Rico.

¿Qué hay detrás de estas amenazas de Trump? Su lucha no es contra el narco, como dice, solo busca las riquezas de estos países y poner a su hombre o mujer en el poder como títeres a su mando. El imperialismo de EEUU quiere en el poder en Venezuela a María Corina Machado. Esta señora que, acaba de ganar el Premio Nobel de "Paz", como propaganda para sustituir a Maduro, no puede ocultar su historia reaccionaria. Es una de las capitalistas



más ricas de Venezuela, apoyada desde 2002 con fondos de la fundación de George Bush. Planificó el golpe militar en 2002 contra Hugo Chávez. Machado pidió que el ejército estadounidense invadiera Venezuela entonces, y también lo está pidiendo ahora.

Estados Unidos, "el país de las libertades" tiene una larga historia organizando golpes de estado contra regímenes en América Latina que no podía controlar completamente: Guatemala, 1954; Cuba, 1961; Brasil, 1964; República Dominicana, 1965; Chile, 1973; Nicaragua, en la década de 1980; Haití, ... por poner algunos ejemplos.

El funcionamiento del imperialismo en el mundo nos lleva a la barbarie, como en Palestina. Su objetivo es imponer violentamente a "sus" gobernantes para controlar y apropiarse de los recursos naturales, como el petróleo de Venezuela y su mano de obra barata, para que la burguesía gane millones a costa de la opresión y explotación de los pueblos. La respuesta a estas agresiones no puede venir más que de la clase trabajadora organizada en la perspectiva de derrocar el capitalismo. Porque el futuro de la humanidad solo puede ser socialismo o barbarie imperialista.

¿QUÉ IDEAS DEFIENDE VOZ OBRERA?

Voz Obrera es el nombre de los boletines de empresa y de este periódico, que agrupa a militantes comunistas e internacionalistas que luchan por una sociedad fraternal e igualitaria donde los medios de producción, la banca, las grandes empresas que dominan los sectores productivos, la tierra sean públicas y estén en manos de los trabajadores donde toda la clase trabajadora decida qué, cómo, cuándo producir y distribuir los bienes y productos necesarios para nuestra subsistencia. Luchamos por una sociedad donde la educación, la sanidad, y la investigación científica en beneficio de todas las personas sean prioritarias.

Para ello las decisiones se tomarán democráticamente, en lo que llamamos una democracia de trabajadores, por la libre expresión y mayoría de las y los trabajadores en el sistema que tradicionalmente se ha llamado socialismo o comunismo revolucionario que no tiene nada que ver con la dictadura de la burocracia estalinista de la URSS o el antiguo socialismo soviético de Rusia. En este sentido la clase trabajadora tendrá que organizar su poder político, es decir su poder social, destruyendo el parlamentarismo de la democracia capitalista, para acceder a nuevos órganos democráticos donde los trabajadores ejerzan directamente el gobierno en las fábricas y empresas, en los barrios..., en toda la sociedad y sus delegados sean elegidos democráticamente y revocables en cualquier momento siendo su salario nunca mayor que el sueldo medio de los trabajadores.

PARA VOZ OBRERA LA CLASE TRABAJADORA, EL MUNDO DEL TRABAJO Y ELEVAR LA CONCIENCIA DE CLASE, ES NUESTRA OPCIÓN PRIORITARIA.

La sociedad actual que denominamos capitalista, está dividida en clases sociales:

- Una minoría de ricos, banqueros, grandes empresarios y toda la ralea de altos funcionarios, directivos y sus jerarcas políticos, que dominan la sociedad a través de la propiedad privada de las grandes empresas y bancos y financian a sus políticos y medios de comunicación.
- Y la mayoría de la sociedad, la clase trabajadora que por un salario trabaja y es internacional. Ésta, mantiene la sociedad en funcionamiento, con cada vez más salarios precarios, despidos y desempleo.

Somos más de 22 millones de asalariados en España, parados y activos, que desde los hospitales hasta la educación, pasando por las fábricas o el transporte hace que podamos comer, curarnos o vivir bajo un techo. Además las clases populares, la pequeña burguesía, los autónomos, pequeños empresarios, campesinos y que viven de su trabajo sin explotar a nadie que también pertenecen al mundo del trabajo. ¿Quién dice que no existe clase trabajadora?

Por su número, su importancia social y el papel que juega en la economía los trabajadores son la fuerza que puede cambiar el mundo. Incluso se lleva todos los golpes porque los capitalistas mantienen sus beneficios de la explotación del trabajo asalariado. Los patronos utilizan el paro para bajar los salarios y meter miedo. Y encima es la única clase que no está interesada objetivamente en dominar y explotar a nadie.

¿POR QUÉ LUCHAN LOS MILITANTES DE VOZ OBRERA?

No proponemos un programa electoralista. Nuestro programa se basa en la lucha por aumentar la conciencia de clase. Pues las elecciones son un medio de conocer la opinión y el rechazo de las políticas antiobreras de los gobiernos capitalistas. A lo sumo podrán ser un altavoz de los trabajadores, y en los parlamentos la expresión de los oprimidos. Pero nunca engañaremos a los trabajadores con las ilusiones de que se puede cambiar la sociedad, destruir el capitalismo, construir el socialismo con elecciones y en el parlamento. Y en la democracia capitalista aunque haya libertades el poder lo tienen los capitalistas.

Por ello priorizamos el trabajo político en la clase trabajadora, sin distinción de categoría o nacionalidad, y donde ésta se encuentra: en las fábricas, empresas, y los barrios obreros y populares. De ahí que sigamos en la lucha en los lugares donde nos encontremos, hasta el final, a través de nuestros boletines de empresa y en los barrios. Tenemos la convicción de que la clase trabajadora tiene que salir a la calle, a la sociedad en lucha por sus propias reivindicaciones y estas movilizaciones y huelgas serán progresivamente más y más generales hasta la paralización del país y obligar a los gobiernos y los capitalistas a dar marcha atrás a todos sus ataques.

Estamos convencidos que es necesario construir un partido obrero, de trabajadores y comunista, que será, seguro, formado por miles de militantes y que será la confluencia de tendencias que existen en la lucha obrera. Y para construir este partido no hay atajos. Hay que estar y luchar permanentemente donde la clase trabajadora se encuentra v tiene su fuerza.

Correo: boletinvozobrera@yahoo.es - Web: http://www.vozobrera.org - Instagram: voz.obrera